## **Noticias**

Fecha: 04/08/2022 Vpe: 2.437 € Vpe pág: 5.700 € Vpe portada: 5.700 € Audiencia: **34.961**Tirada: **13.271**Difusión: **9.989**Ocupación: **42,75%** 

Sección: LOCAL
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL



Las casas de los maestros de Ujué, rehabilitadas para alquiler

Nasuvinsa invierte 460.000 euros para reconvertirlas en 4 viviendas destinadas a jóvenes de la zona

UJUÉ/UXUE – El vicepresidente y titular de Vivienda del Gobierno de Navarra, José Mª Aierdi, y el alcalde de Ujué/Uxue, Rubén Sánchez, visitaro ayer las antiguas casas de los maestros de esta localidad, hasta ahora en situación de desuso y que acaban de ser rehabilitadas por la sociedad pública Nasuvinsa con una inversión de 460.000 euros para reconvertirlas en cuatro viviendas de alquiler destinadas a personas ióvenes de la zona.

"La vivienda asequible y el empleo son las dos piezas clave para poder generar oportunidades y alternativas para que la gente joven apueste por el arraigo y la actividad en aquellas zonas rurales especialmente amenazadas por el fenómeno de la despoblación, cuyas entidades locales tienen, sin embargo, una limitada capacidad de inversión y que, de esta manera, empiezan a obtener un parque de vivienda municipal", explicó Aierdi durante la visita. "Esta intervención de rehabilitación que presentamos en Ujué resulta, en este sentido, una actuación paradigmática para la Zona Media de Navarra, que perfectamente puede replicarse en otras comarcas", concluvó

Aierdi, acompañado por el director gerente de Nasuvinsa, Alberto Bayona, anunció la próxima adjudicación a personas jóvenes -menores de 35 años- de las cuatro antiguas casas de los maestros de Ujué, construidas en 1950 y de titularidad municipal, que previamente fueron cedidas por el Ayuntamiento a Nasuvinsa para que, con una inversión a cargo de la propia sociedad pública, las rehabilitara y promoviera viviendas que luego se incorporan al programa público de la Bolsa de Alquiler Protegido.



El vicepresidente Aierdi, junto a Alberto Bayona, director gerente de Nasuvinsa, y Rubén Sánchez, alcalde de Ujué, junto a responsables de las obras y otras autoridades.

## UNA FÓRMULA QUE SE EXTENDERÁ

Aierdi destacó esta línea de colaboración abierta con distintos ayuntamientos para incrementar la oferta de vivienda de alquiler en zonas rurales que, de momento, ha permitido recuperar –incluidas las casas de Ujuéseis edificios en desuso de titularidad municipal, de cuyas rehabilitaciones han salido 22 viviendas públicas. Tras estas primeras actuaciones piloto, es una fórmula que el Departamento que dirige Aierdi prevé extender, al menos, a otra docena de ayuntamientos.

El titular de Vivienda refirmó la necesidad de reforzar este modelo de colaboración institucional en el programa de rehabilitación rural de Nasuvinsa "porque permite a las entidades locales recuperar su patrimonio municipal y al Gobierno de Navarra, responder a la creciente demanda social de alquiler, especialmente en las zonas rurales y para las personas jóvenes". – Diario de Noticias

## **EN CORTO**

• 2,1 millones de euros. Las seis intervenciones de rehabilitación rural que ha acometido Nasuvinsa suponen una inversión global de 2,1 millones de euros, con obras ya finalizadas en Auritz/Burguete (4 viviendas), Aurizberri/Espinal (4), Jaurrieta (3), Roncal/Erronkari (2), a las que se suman ahora las 4 de Ujué y otras 5 que se encuentran en avanzada fase de ejecución en Oronoz Mugairi.

● Convenio sobre urbanismo sostenible. Aierdi y el alcalde Rubén Sánchez aprovecharon la jornada para suscribir un convenio de colaboración urbanística para la elaboración del Plan General Municipal de Ujué, con un coste de 95.000 euros, de los que el 80% serán subvencionados por el Gobierno de Navarra.

Página: 42